

Ressort: Entertainment

Sienna Millers Charakter spiegelt sich in ihrem Stil wider

Los Angeles, 19.06.2013, 09:44 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Sienna Miller ist der Ansicht, dass sich ihr bodenständiger Charakter in ihrem Kleidungsstil widerspiegelt. "Ich glaube, ich habe eine sehr unkonventionelle Persönlichkeit, und ich hatte definitiv eine Hippie-Phase mit meinem Stil. Aber ich denke, es geht mehr um meinen Charakter als darum, wie ich mich kleide", sagte die 31-Jährige dem britischen Magazin "Look".

Nun, da sie etwas älter sei, schätze sie Maßschneiderei, doch ihre Persönlichkeit sei immer noch sehr bodenständig. "Selbst wenn ich einen Anzug trage, sehe ich noch aus wie ein Hippie." Ihre Bodenständigkeit lasse ihren Stil entspannter wirken.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-16139/sienna-millers-charakter-spiegelt-sich-in-ihrem-stil-wider.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com